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2 de outubro de 2011 
 

Pr. Brian Kocourek 
 
1 Hebreus 10:1-29 

Porque tendo a lei a sombra dos bens futuros, e não a imagem exata das coisas, nunca, pelos 
mesmos sacrifícios que continuamente se oferecem cada ano, pode aperfeiçoar os que a eles se 
chegam. Doutra maneira, não teriam deixado de serem oferecidos? Porque, purificados uma vez os 
ministrantes, nunca mais teriam consciência de pecado. Nesses sacrifícios, porém, cada ano se faz 
comemoração dos pecados, porque é impossível que o sangue dos touros e dos bodes tire os pecados. 
Por isso, entrando no mundo, diz: Sacrifício e oferta não quiseste, mas corpo me preparaste; 
holocaustos e oblações pelo pecado não Te agradaram. Então disse: Eis aqui, vim (No princípio do 
livro está escrito de Mim), para fazer a Tua vontade, ó Deus. Como acima diz: Sacrifício e oferta, e 
holocaustos e oblações pelo pecado não quiseste, nem Te agradaram (os quais se oferecem segundo a 
lei). Então disse: Eis aqui, vim para fazer a Tua vontade, ó Deus. Tira o primeiro, para estabelecer o 
segundo. Na qual vontade temos sido santificados pela oblação do corpo de Jesus Cristo, feita uma vez 
por todas. E assim todo o sacerdote aparece cada dia, ministrando e oferecendo muitas vezes os 
mesmos sacrifícios, que nunca podem tirar os pecados; mas este, havendo oferecido para sempre um 
único sacrifício pelos pecados, está assentado à destra de Deus, daqui em diante esperando até que os 
Seus inimigos sejam postos por escabelo de Seus pés. Porque com uma só oblação aperfeiçoou para 
sempre os que são santificados. E também o Espírito Santo no-lo testifica, porque depois de haver dito: 
Esta é a aliança que farei com eles depois daqueles dias, diz o Senhor: Porei as Minhas leis em seus 
corações, e as escreverei em seus entendimentos; acrescenta: E jamais Me lembrarei de seus pecados e 
de suas iniqüidades. Ora, onde há remissão destes, não há mais oblação pelo pecado. Tendo, pois, 
irmãos, ousadia para entrar no santuário, pelo sangue de Jesus, pelo novo e vivo caminho que Ele nos 
consagrou, pelo véu, isto é, pela Sua carne, e tendo um grande sacerdote sobre a casa de Deus, 
cheguemo-nos com verdadeiro coração, em inteira certeza de fé, tendo os corações purificados da má 
consciência, e o corpo lavado com água limpa, retenhamos firmes a confissão da nossa esperança; 
porque fiel é o que prometeu. E consideremo-nos uns aos outros, para nos estimularmos ao amor e às 
boas obras, não deixando a nossa congregação, como é costume de alguns, antes admoestando-nos 
uns aos outros; e tanto mais, quanto vedes que se vai aproximando aquele dia. Porque, se pecarmos 
voluntariamente, depois de termos recebido o conhecimento da verdade, já não resta mais sacrifício 
pelos pecados, mas uma certa expectação horrível de juízo, e ardor de fogo, que há de devorar os 
adversários. Quebrantando alguém a lei de Moisés, morre sem misericórdia, só pela palavra de duas 
ou três testemunhas. De quanto maior castigo cuidais vós será julgado merecedor aquele que pisar o 
Filho de Deus, e tiver por profano o sangue da aliança com que foi santificado, e fizer agravo ao 
Espírito da graça?  
 

2 Esta manhã eu gostaria de falar sobre como Jesus era totalmente dependente e obediente à 
vontade de Deus, Seu Pai, e em qualquer momento que uma pessoa for dependente de outra pessoa e 
que mostra que é dependente, não é soberana. Porque aquele que é soberano não é dependente de 
ninguém além de si. Aquele que é soberano é totalmente independente de todas as pessoas, lugares e 
coisas. 
 

3 Quando Jesus ensinou os Seus discípulos a orar, Ele lhes mostrou a importância de não somente 
reconhecer a vontade de Deus, mas ceder a Ele também. Lucas 11:1-4: 

E aconteceu que, estando Ele a orar num certo lugar, quando acabou, Lhe disse um dos Seus 
discípulos: Senhor, ensina-nos a orar, como também João ensinou aos seus discípulos. E Ele lhes 
disse: Quando orardes, dizei: Pai nosso, que estás nos céus, santificado seja o Teu nome (Observe que 
Jesus nos mostra que, em nossa oração, devemos começar por reconhecer a supremacia de Deus, nosso 
Pai, e então a próxima coisa que Ele nos traz é reconhecer também a vontade soberana de Deus); venha 
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o Teu reino; seja feita a Tua vontade... (não somente como ela é no céu, mas assim como ela deve ser 
na terra. E uma vez que você reconhecesse a supremacia da vontade de Deus, então você pode fazer a 
sua petição a Deus. Porque, então, sua petição é regida pelo princípio da soberania, como na soberania 
de Deus, não na sua, porque você não possui nenhuma). Dá-nos cada dia o nosso pão cotidiano; e 
perdoa-nos os nossos pecados, pois também nós perdoamos a qualquer que nos deve, e não nos 
conduzas em tentação, mas livra-nos do mal.  

 

4 Novamente, vemos no livro de Mateus 6:1-15 essa mesma cena se desdobrando novamente: 
Guardai-vos de fazer a vossa esmola diante dos homens, para serdes vistos por eles; aliás, não 

tereis galardão junto de vosso Pai, que está nos céus. Quando, pois, deres esmola, não faças tocar 
trombeta diante de ti, como fazem os hipócritas nas sinagogas e nas ruas, para serem glorificados 
pelos homens. Em verdade vos digo que já receberam o seu galardão. Mas, quando tu deres esmola, 
não saiba a tua mão esquerda o que faz a tua direita; para que a tua esmola seja dada em secreto; e 
teu Pai, que vê em secreto, ele mesmo te recompensará publicamente. E, quando orares, não sejas 
como os hipócritas; pois se comprazem em orar em pé nas sinagogas, e às esquinas das ruas, para 
serem vistos pelos homens. Em verdade vos digo que já receberam o seu galardão. Mas tu, quando 
orares, entra no teu aposento e, fechando a tua porta, ora a teu Pai que está em secreto; e teu Pai, que 
vê em secreto, te recompensará publicamente. E, orando, não useis de vãs repetições, como os gentios, 
que pensam que por muito falarem serão ouvidos. Não vos assemelheis, pois, a eles; porque vosso Pai 
sabe o que vos é necessário, antes de vós lho pedirdes. Portanto, vós orareis assim: Pai nosso, que 
estás nos céus, santificado seja o Teu nome; venha o Teu reino, seja feita a Tua vontade, assim na terra 
como no céu; o pão nosso de cada dia nos dá hoje; e perdoa-nos as nossas dívidas, assim como nós 
perdoamos aos nossos devedores; e não nos induzas à tentação; mas livra-nos do mal; porque Teu é o 
reino, e o poder, e a glória, para sempre. Amém. Porque, se perdoardes aos homens as suas ofensas, 
também vosso Pai celestial vos perdoará a vós; se, porém, não perdoardes aos homens as suas 
ofensas, também vosso Pai vos não perdoará as vossas ofensas. 

 

5 Em seguida, no livro de Lucas 22:39-45, vemos que Jesus pos as instruções em ação com a Sua 
própria oração a Deus. 

E, saindo, foi, como costumava, para o Monte das Oliveiras; e também os Seus discípulos O 
seguiram. E quando chegou àquele lugar, disse-lhes: Orai, para que não entreis em tentação. E 
apartou-Se deles cerca de um tiro de pedra; e, pondo-Se de joelhos, orava, dizendo: Pai, se queres, 
passa de Mim este cálice; todavia não se faça a Minha vontade, mas a Tua. E apareceu-Lhe um anjo 
do céu, que O fortalecia. E, posto em agonia, orava mais intensamente. E o Seu suor tornou-se em 
grandes gotas de sangue, que corriam até ao chão. E, levantando-Se da oração, veio para os Seus 
discípulos, e achou-os dormindo de tristeza. 

 

6 Novamente no livro de Mateus 26:41-44, vemos esta mesma cena acontecer novamente. 
Vigiai e orai, para que não entreis em tentação; na verdade, o espírito está pronto, mas a carne 

é fraca. E, indo segunda vez, orou, dizendo: Pai Meu, se este cálice não pode passar de Mim sem Eu o 
beber, faça-se a Tua vontade. E, voltando, achou-os outra vez adormecidos; porque os seus olhos 
estavam pesados. E, deixando-os de novo, foi orar pela terceira vez, dizendo as mesmas palavras.  
 

7 Mateus 7:21 
Nem todo o que Me diz: “Senhor, Senhor!” entrará no reino dos céus, mas aquele que faz a 

vontade de Meu Pai, que está nos céus. 
 

8  Mateus 12:50 
Porque, qualquer que fizer a vontade de Meu Pai que está nos céus, este é Meu irmão, e irmã e 

mãe.  
 

9 João 5:30 
Eu não posso de Mim mesmo fazer coisa alguma. Como ouço, assim julgo; e o Meu juízo é 

justo, porque não busco a Minha vontade, mas a vontade do Pai que Me enviou.  
 

10 João 6:37-40 
  Todo o que o Pai Me dá virá a Mim; e o que vem a Mim de maneira nenhuma o lançarei fora. 
Porque Eu desci do céu, não para fazer a Minha vontade, mas a vontade daquele que Me enviou. E a 
vontade do Pai que Me enviou é esta: Que nenhum de todos aqueles que Me deu se perca, mas que o 
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ressuscite no último dia. Porquanto a vontade daquele que Me enviou é esta: Que todo aquele que vê o 
Filho, e crê Nele, tenha a vida eterna; e Eu o ressuscitarei no último dia. 
 

11 João 8:28-29 
Disse-lhes, pois, Jesus: Quando levantardes o Filho do homem, então conhecereis Quem Eu 

sou, e que nada faço por Mim mesmo; mas falo como Meu Pai Me ensinou. E Aquele que Me enviou 
está Comigo. O Pai não Me tem deixado só, porque Eu faço sempre o que Lhe agrada. 

 

12 A NVI diz [Isaías 42:19-21] 
Quem é cego senão o Meu servo, e surdo senão o mensageiro que Eu enviei? Quem é cego 

como Aquele que está consagrado a Mim, cego como o servo do Senhor? Você já viu muitas coisas, 
mas não tem prestado atenção, os seus ouvidos estão abertos, mas você não ouve nada. Foi do agrado 
do Senhor por amor da sua retidão, tornar grande e gloriosa a Sua lei. 
 

13 Uma Libertação Total (12/07/1959) §§ 55-56 
 Jesus era completa e totalmente homem. Ele podia chorar como um homem, Ele podia comer 
como um homem; Ele podia ser como um homem. Ele era completa e totalmente homem em Seu ser 
físico. E, em Seu Espírito, Ele era completa e totalmente Deus, então Ele fez Sua carne submissa ao 
Espírito que estava Nele. Veja, Ele foi tentado de todas as maneiras como nós somos. Ele era um 
homem, não um anjo. Ele era um homem. Ele teve desejos e tentações exatamente como temos. A 
Bíblia diz que Ele teve. Ele era um homem, não um anjo do céu sob tentação. Hebreus 1 diz que Ele 
foi... Hebreus 1:4, diz que Ele foi feito menor que os anjos. Ele era homem, completamente homem, de 
modo que Deus tomou um homem completo para trazer uma libertação total; e Ele O encheu com Seu 
Espírito, o Espírito Santo estava Nele sem medida. E Ele foi tentado como nós somos. E Ele era 
completamente Deus. Ele provou isto quando Ele ressuscitou os mortos, quando Ele parou a natureza, 
o mar tempestuoso, e os ventos poderosos. Quando Ele falou às árvores, e assim por diante, eles O 
obedeceram. Ele era Deus no lado de dentro. E Ele pôde ter sido Homem, pois Ele era Homem, mas 
Ele entregou-Se completa e totalmente como um Homem nas mãos de Deus, para o serviço de Deus. E 
Ele é o nosso exemplo. Somos homens e mulheres. Somos também cristãos. Se Ele é o nosso exemplo, 
entreguemo-nos completamente nas mãos do Espírito Santo, para que possamos estar sujeitos ao Reino 
de Deus. Ele era totalmente homem, Ele era totalmente Deus, mas Ele vendeu Suas partes naturais e 
Suas partes físicas e o Seu próprio pensamento, e os Seus próprios feitos, e os Seus próprios cuidados, 
e “Eu somente faço o que agrada o Pai". Aí está você. Totalmente liberto dos seres humanos. Os 
sacerdotes vieram a Ele, os grandes homens e disseram: “Rabi Fulano de Tal”, e tentaram seduzi-Lo 
para suas filiações e denominações, mas Ele estava totalmente liberto porque Ele confiou em Deus. 
Não disse o salmista: “Tu O livrarás, pois Ele tem confiado em Mim completamente”? Vê? 
 

14 Jesus estava tão comprometido com o Seu Pai que Ele não fazia nada, a não ser o que Deus Lhe 
mostrava para fazer; Ele não falava nada a não ser o que Deus Lhe mandava dizer, Ele não ensinou 
nenhuma doutrina, exceto a doutrina que Deus Lhe deu para ensinar e Ele não fez a Sua própria 
vontade, mas a vontade Daquele que O enviou. 
 

15 João 5:19 
Mas Jesus respondeu, e disse-lhes: Na verdade, na verdade vos digo que o Filho por Si mesmo 

não pode fazer coisa alguma, se O não vir fazer o Pai; porque tudo quanto Ele faz, o Filho o faz 
igualmente.  
 

16 João 5:30 
Eu não posso de Mim mesmo fazer coisa alguma. Como ouço, assim julgo; e o Meu juízo é 

justo, porque não busco a Minha vontade, mas a vontade do Pai que Me enviou.  
  

17 João 14:10 
Não crês tu que Eu estou no Pai, e que o Pai está em Mim? As Palavras que Eu vos digo não as 

digo de Mim mesmo, mas o Pai, que está em Mim, é Quem faz as obras. 
 

18 João 14:24 
Quem não Me ama não guarda as Minhas Palavras; ora, a Palavra que ouvistes não é Minha, 

mas do Pai que Me enviou. 
 

19 João 14:31 
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Mas é para que o mundo saiba que Eu amo o Pai, e que faço como o Pai Me mandou. Levantai-
vos, vamo-nos daqui.  
 

20  João 12:49 
Porque Eu não tenho falado de Mim mesmo; mas o Pai, que Me enviou, Ele Me deu 

mandamento sobre o que hei de dizer e sobre o que hei de falar. 
 

21 João 7:16-18 
Jesus lhes respondeu, e disse: A Minha doutrina não é Minha, mas Daquele que Me enviou. Se 

alguém quiser fazer a vontade Dele, pela mesma doutrina conhecerá se ela é de Deus, ou se Eu falo de 
Mim mesmo. Quem fala de si mesmo busca a sua própria glória; mas O que busca a glória Daquele 
que O enviou, esse é verdadeiro, e não há Nele injustiça. 

 

22 João 4:34 
Jesus disse-lhes: A Minha comida é fazer a vontade Daquele que Me enviou, e realizar a Sua 

obra. 
 

23  Hebreus 10:5-7 
Por isso, entrando no mundo, diz: Sacrifício e oferta não quiseste, mas corpo Me preparaste; 

Holocaustos e oblações pelo pecado não Te agradaram. Então disse: Eis aqui venho (No princípio do 
livro está escrito de Mim), para fazer, ó Deus, a Tua vontade.  
    
24 Agora, esta foi tirada do livro de Salmos 40:6-11 

Sacrifício e oferta não quiseste; os meus ouvidos abriste; holocausto e expiação pelo pecado 
não reclamaste. Então disse: Eis aqui venho; no rolo do livro de Mim está escrito. Deleito-Me em fazer 
a Tua vontade, ó Deus Meu; sim, a Tua lei está dentro do Meu coração. Preguei a justiça na grande 
congregação; eis que não retive os Meus lábios, Senhor, Tu o sabes. Não escondi a Tua justiça dentro 
do Meu coração; apregoei a Tua fidelidade e a Tua salvação. Não escondi da grande congregação a 
Tua benignidade e a Tua verdade. Não retires de Mim, Senhor, as Tuas misericórdias; guardem-Me 
continuamente a Tua benignidade e a Tua verdade.  
    
25 Agora, vamos voltar para Hebreus 10:8-26 

Como acima diz: Sacrifício e oferta, e holocaustos e oblações pelo pecado não quiseste, nem Te 
agradaram (os quais se oferecem segundo a lei). Então disse: Eis aqui, vim para fazer a Tua vontade, 
ó Deus. Tira o primeiro, para estabelecer o segundo. Na qual vontade temos sido santificados pela 
oblação do corpo de Jesus Cristo, feita uma vez por todas. E assim todo o sacerdote aparece cada dia, 
ministrando e oferecendo muitas vezes os mesmos sacrifícios, que nunca podem tirar os pecados; mas 
este, havendo oferecido para sempre um único sacrifício pelos pecados, está assentado à destra de 
Deus, daqui em diante esperando até que os seus inimigos sejam postos por escabelo de Seus pés. 
Porque com uma só oblação aperfeiçoou para sempre os que são santificados. E também o Espírito 
Santo no-lo testifica, porque depois de haver dito: Esta é a aliança que farei com eles depois daqueles 
dias, diz o Senhor: Porei as Minhas leis em seus corações, e as escreverei em seus entendimentos; 
acrescenta: E jamais Me lembrarei de seus pecados e de suas iniqüidades. Ora, onde há remissão 
destes, não há mais oblação pelo pecado. Tendo, pois, irmãos, ousadia para entrar no santuário, pelo 
sangue de Jesus, pelo novo e vivo caminho que Ele nos consagrou, pelo véu, isto é, pela Sua carne, e 
tendo um grande sacerdote sobre a casa de Deus, cheguemo-nos com verdadeiro coração, em inteira 
certeza de fé, tendo os corações purificados da má consciência, e o corpo lavado com água limpa, 
retenhamos firmes a confissão da nossa esperança; porque fiel é o que prometeu. E consideremo-nos 
uns aos outros, para nos estimularmos ao amor e às boas obras, não deixando a nossa congregação, 
como é costume de alguns, antes admoestando-nos uns aos outros; e tanto mais, quanto vedes que se 
vai aproximando aquele dia. Porque, se pecarmos voluntariamente, depois de termos recebido o 
conhecimento da verdade, já não resta mais sacrifício pelos pecados. 

 

26 Agora, como você pode deixar de congregar com os santos quando você vê a vida de Deus se 
manifestando abertamente em carne hoje? O problema é que as pessoas perderam o foco do que Deus 
está fazendo agora mesmo. O irmão Branham disse que eles perdem Deus por sempre estarem olhando 
para trás e sempre olhando para a frente, mas não reconhecem o que Deus está fazendo agora. E quando 
isso não está de acordo com o seu pequeno grupo, então não está de acordo com toda a sua percepção, 
mas isso não significa que isso não esteja acontecendo agora mesmo. 
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27 Veja, o que eu creio estar acontecendo nesta hora é que Deus está chegando mais e mais em Sua 
igreja, e os filhos estão se tornando mais e mais à imagem de seu irmão mais velho, o que significa que 
eles estão chegando cada vez mais à imagem da Fonte da Vida, que é o seu Pai. Agora, se Jesus o nosso 
irmão mais velho em uma vasta família de irmãos veio na imagem exata de Seu Pai, que é Hebreus 1:3, 
então se formos para ser conformes à imagem do Filho mais velho em uma vasta família de irmãos, 
então estamos para nos tornar na própria imagem do nosso Pai também. 

 

28 Isaías 42:19-21 
Quem é cego, senão o Meu servo, ou surdo como o Meu mensageiro que Eu enviei? Quem é 

cego como o que é perfeito, e cego como o servo do Senhor? Tu vês muitas coisas, mas não as 
guardas; ainda que tenhas os ouvidos abertos, nada ouves. O Senhor Se agradou por causa da Sua 
justiça; Ele engrandeceu a lei, e a tornou gloriosa.  

 

29 Fale a Esta Rocha (12/05/1953) § 40 
Agora, Ele disse, São João 5, que Ele não podia fazer nada. Eles estavam Lhe questionando, 

suponho eu, sobre por que Ele não curou todas aquelas pessoas, e vê-Lo passar pelo tanque de 
Betesda. Eu estava lhes observando verificar os cartões de oração aqui destes deformados e aflitos 
deitados aqui. Sem estarem cansados. Agora, se um – algum incrédulo passar por aqui e disser: “Cure 
aquele homem que está aleijado, deformado, então eu vou crer nisso”. Olhe para Jesus que passou 
pelo tanque de Betesda, onde o coxo, aleijado, cego e os mirrados estavam deitados: nunca curou a 
nenhum deles, caminhou por cada um deles, cheio de amor e de virtude. É isso mesmo? E caminhou 
até um homem deitado em uma maca e disse... Pois Jesus sabia que ele estava ali deitado, o Pai Lhe 
havia mostrado. E Ele curou aquele homem, e foi embora. 
 

30 Resultados da Decisão (8/10/1955) § 91 
E nós O encontramos passando pelo Tanque de Betesda, e muitos lugares, ou outros lugares 

nas Escrituras. E O encontramos ali junto ao Tanque de Betesda, passando por ali; alguns dias depois 
disso, uma mulher tocou Suas vestes. Ali havia uma grande multidão, centenas de pessoas, aleijados, 
coxos, cegos, deformados, atrofiados; esperando que a água se movesse. E Jesus passou por eles, 
nunca disse nada, e foi além... Pois Ele sabia... Veja, o Pai havia Lhe mostrado. Aquilo... Ele sabia 
onde havia um homem ali que estava deitado sobre uma maca. Então Ele o encontrou e disse: “Queres 
ser são?” Ele disse: “Eu não tenho ninguém para me colocar na água”. Disse: “Tome a sua cama e vá 
para a sua casa.” Ele tomou a sua cama e saiu caminhando. Os judeus O questionaram. E Ele disse: 
“Em verdade, em verdade, Eu lhes digo, o Filho nada pode fazer de Si mesmo, mas tão somente aquilo 
que Ele vê o Pai fazer; isso o Filho faz igualmente”. Agora, se Jesus disse a verdade... Você crê nisso? 
Sim, senhor, nós poderíamos tomar isto de Gênesis até Apocalipse. Nenhum profeta, em tempo algum, 
nenhuma vez Jesus fez, jamais fez qualquer coisa sem primeiramente ser revelado a Ele. 

  

31 Quem Dizeis Ser Este? (27/12/1964) § 61 
Deus tinha chamado Moisés. Ele não queria ir. Aqueles profetas tinham tantas coisas para 

fazer até que eles, Isso era uma coisa difícil de fazer. Eles não queriam estar saindo, e ser 
escarnecidos. Eles queriam ter companheirismo e entrar com os demais e – e concordar com os 
irmãos. Mas veja, exatamente como... Eu creio... Eu esqueci qual foi o profeta que disse: “Se... Eu não 
quero fazer isto,” (em outras palavras) “mas meu coração inteiro ficará em chamas. Deus falou e eu 
devo entregar Isto.” Quer eles gostassem Disto; quer eles o crucificassem; quer eles o apedrejassem; o 
que quer que eles fizessem... Deus falou em seu coração, e ele tinha de dizê-Lo. Não para ser diferente, 
mas ser obediente. “Obediência é melhor que sacrifício; o atender, do que a gordura de carneiros.” 
Veja, Isto estava em seu coração. Ele tinha de fazê-lo. Isto era sua Vida. Ele não podia retê-Lo. Havia 
algo, uma pulsação, que os impulsionava. Eles não podiam abençoar isso ou amaldiçoar isso. Deus 
tinha um controle tão completo sobre eles que Ele era sua voz, suas ações. Aleluia. Dê-me uma Igreja 
que esteja tão completamente ungida com Deus que todas as suas ações e movimentos sejam ASSIM 
DIZ O SENHOR, caminhe naquela Glória Shekinah, eu lhes mostrarei um messias (ungido de Deus) de 
pé sobre a terra. 

 

32 Você sabe que estas palavras do irmão Branham são notáveis, mas ele não está dizendo que este 
seria um desejo; ele está nos dizendo o que a igreja seria. E ainda na Palavra Falada é a Semente 
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Original, ele disse que a Noiva chegaria ao ponto em que ela teria esse “assim diz o Senhor” ou Ela se 
manteria em silêncio. Agora, essa é a harmonia com Deus. Essa é a verdadeira unidade com Deus. 
 

33 A Palavra Falada é a Semente Original 2 (18/03/1962) §175 
Observe, que harmonia. Jesus nunca fazia nada até que visse o Pai ou o que Pai Lhe mostrasse 

primeiro (Harmonia entre Deus e Cristo. Vê? João 5:19). Do mesmo modo fará a Noiva, e Ele mostra 
a Ela Sua Palavra de Vida (Ele mostra para Ela), e Ela A recebe. Ela nunca duvida disto. Nada pode 
Lhe fazer mal, nem mesmo a morte; pois se a Semente foi plantada, a água a fará brotar novamente. 
Amém. (Agora, eu tenho um grande “Aleluia”.) Aqui está o segredo: A Palavra está na Noiva e a 
mente de Cristo para saber o que Ele deseja fazer com a Palavra, e Ela o faz em Seu Nome. Ela tem o 
ASSIM DIZ O SENHOR. Assim isto germina; então o Espírito Santo a rega até que isso cresça e sirva 
ao seu propósito. Eles só fazem a Sua vontade. (Amém. Eu crerei nisto.) Ninguém pode persuadi-los a 
fazer diferente. Eles tem o ASSIM DIZ O SENHOR, ou eles se manterão em silêncio. Então eles farão 
as obras de Deus. Pois se é Ele mesmo neles, continuando Sua Palavra para cumprir como Ele 
completou em Seu dia. Todas as coisas quando Ele esteve aqui – Ele não as completou todas quando 
Ele esteve aqui, pois ainda não era tempo. 

 

34 Agora eu pergunto a você, o que ele acabou de dizer? Ele não disse que a Noiva irá fazer a 
Vontade de Deus? Ele não disse que ela o faz em Seu Nome? Ele não disse: “Eles só fazem Sua 
vontade”? Ele não disse: “Eles tem o ASSIM DIZ O SENHOR, ou se manterão em silêncio”? Então 
eles farão as obras de Deus. Pois é Ele mesmo neles, agora, parece-me que isto não é de uma pessoa 
que ele está falando aqui. É de uma Noiva que está tão rendida ao Espírito de Deus neles, que eles 
lançaram sua própria vontade sobre o altar de Deus e chegaram ao ponto da completa obediência e 
submissão a Deus para que Ele possa usá-los como Ele usou o Seu próprio Filho, e como Ele usou o 
Seu profeta do tempo do fim William Branham. Os homens estavam tão entregues a Deus que a Sua 
vontade era a vontade preeminente em suas vidas. Esvaziaram vasos rendidos a Deus para cumprir a 
Sua ordem. 
 

35 Isso não é a chuva serôdia, isso é o que o irmão Branham disse que viria para a Noiva. Um vaso 
rendido, submisso a Deus. Agora, eu sei que parece que possamos nunca ver isso na Noiva, porque há 
tanta intelectualização da Mensagem que as pessoas não são mais “pedra fria” para a vontade de Deus. 
Mas não importa se há somente um punhado que se entregará a Deus, apenas certifique-se de que você 
esteja entre esse punhado. 

 

36 Havia somente um punhado de pessoas que foram submissas ao Espírito Santo quando Jesus 
entrou em cena. Havia Ana, Simeão, Isabel, Maria, José, e esses poucos crentes eram tão submissos ao 
Espírito Santo que os seus corações estavam em sintonia com a vinda do Filho de Deus. E a minha 
oração é que veremos uma Noiva que será tão submissa a Deus que quando Ele deixar esta terra para ir 
ao encontro de Seu Filho, nós iremos com Ele. 

 

37 Verificamos em Isaías 42:19 que as Escrituras nos ensinam que o Filho de Deus estava cego 
para tudo, exceto para a Palavra de Deus. E Ele era surdo a tudo, menos a Deus. E acabamos de ler 
onde a Noiva está para ser da mesma maneira. Isaías 42:19 (versão do Rei Tiago em inglês) 

Quem é cego, senão o Meu servo ou surdo como o Meu mensageiro, que envio? Quem é cego 
como o que é perfeito, e cego como o servo do Senhor? 

 

38 Tradução de Rothetham: 
Quem é cego senão o Meu servo? Ou surdo como o Meu mensageiro, que envio? Quem é cego 

como um amigo íntimo é cego, ou cego como o servo do Senhor? 
 

39 Bíblia de Jerusalém 
Quem é tão cego como o Meu servo? Tão surdo como o Mensageiro que envio? 
 

40 Em outras palavras, deveria ler-se: “Quem em todo o mundo é tão cego como o Meu Servo? 
Quem está designado para ser o Meu Mensageiro da Verdade? Quem é tão cego como o Meu dedicado, 
o ‘servo do Senhor’?”. Então vemos aqui que Jesus Cristo era absolutamente cego sobre qualquer coisa 
que fosse contrário à Palavra de Deus, à Vontade de Deus e ao propósito de Deus. 
 

41 O Patriarca Abraão (7/02/1964) § 2 
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Que promessa, por causa de obediência! Obediência é o que Deus quer. Certa vez foi dito que: 
“Obediência é melhor do que o sacrificar.” Obedecer o Senhor é melhor do que qualquer sacrifício 
que você possa fazer. Agora estamos face a um grande texto, hoje à noite, o patriarca Abraão, que foi 
chamado “o pai da Fé,” porque Deus lhe fez a promessa de herdar a terra, e a sua Semente. E é 
através de Abraão que nós, estando mortos em Cristo, nos tornamos Semente de Abraão e somos 
herdeiros com Ele conforme a promessa. 

 

42 Almas em Prisão Agora (10/11/1963) § 94 
 Que o sangue de nenhuma mulher esteja sobre mim naquele Dia, ou de nenhum homem. Eu lhes 
tenho dito a Verdade. Tenho detestado fazer isso, não detestando porque eu não queira fazer o que 
Deus me diz para fazer, mas eu te amo. Eu não quero te ferir, então o que eu vou fazer? Mas o Amor 
Divino e puro o levará a fazer isso. Jesus até mesmo orou para escapar da cruz. “É possível que o 
cálice passe?” Disse: “Contudo, não a Minha vontade, a Tua”. 
 

43 Comunhão (18/04/1957) § 14 
Agora, se Deus não poupou o Seu próprio Filho do teste cruel, então Ele não poupará você ou 

eu do teste cruel. E Jesus estava aqui enfrentando o maior teste que Ele jamais tivera. O Getsêmani 
estendido perante Ele, onde aquele breve e último teste todo-suficiente deveria vir, quando a carga de 
todo o mundo foi colocada sobre os Seus abençoados ombros. Não havia ninguém em todos os céus ou 
na terra que pudesse jamais permanecer de pé, a não ser Ele. E saber que todos os pecados, pecados 
do passado e pecados do presente e os pecados futuros, repousaram sobre esta decisão. E foi uma das 
maiores vitórias que Cristo já venceu ou que provou a Sua grande Messianidade, como quando Ele 
disse a Deus: “Seja feita não a Minha, mas a Tua vontade”. Essa foi a maior vitória que Ele já havia 
ganho. Todos os demônios de tormento estavam por perto para tentá-Lo e prová-Lo. E quando nos 
acertamos com Deus, quando nossos corações se tornam puros e o Espírito Santo assume o Seu lugar 
em nosso coração, é a coisa mais gloriosa ter testes. A Bíblia nos diz que nossos testes e provas são 
mais preciosas para nós do que a prata e o ouro deste mundo. Então, nós estamos – devemos estar 
agradecidos. 

 

44 A Palavra Falada é a Semente Original 1 (18/03/1962) § 23 
A Palavra de Deus permanece continuamente. Me foi dito que se pudéssemos apanhar um 

instrumento que pudesse captar isto, e isto é a voz humana, a minha voz que falo hoje, daqui a dez mil 
anos ainda poderia ser captada no ar. É como jogar uma pedrinha no meio de uma lagoa. E as 
pequeninas ondas, depois de cair, podem ser visto com os olhos, ela segue em frente até alcançarem a 
margem. E as ondas do ar de nossas vozes seguem viajando ao redor e ao redor do mundo; portanto, 
então nossa voz, o que dizemos será o nosso julgamento. Nosso testemunho se levantará bem a nossa 
frente. Nossas próprias vozes ecoarão nos nossos próprios ouvidos no dia do julgamento de Deus 
quando Seu grande instrumento captará cada voz que foi falada – cada Palavra que foi murmurada. 

 

45 Sabe, as pessoas hoje pensam que vão contornar o julgamento, porque elas creem assim: “Eu 
creio na Mensagem, portanto não vou passar pelo juízo”. Ouçam amigos, vocês serão julgados por sua 
calúnia, caráter e os assassinatos que você faz por telefone ou de lábios para ouvidos. Não importa se 
não há gravação humana do que você está dizendo; isso está sendo gravado e você será culpado, a 
menos que você peça perdão por sua transgressão. E não acho que pedir a Deus para perdoá-lo é 
suficiente. Quando a mulher cometeu adultério e veio para a oração, o irmão Branham se recusou a orar 
por ela. Ela disse: “Eu pedi a Deus que me perdoasse”. E ele disse: “Mas você não pecou contra Deus. 
Você pecou contra o seu marido”. 
 

46 E assim somos culpados se pegamos o telefone para falar dos outros, e não irmos até essa 
pessoa e pedir perdão. A maneira bíblica diz: “Se você vê alguém em falta, vá até ele e ele só” e, em 
seguida, se ele não quiser te ouvir então tome dois, e depois de duas tentativas para fazer o irmão se 
corrigir, então você pode dizê-lo para a igreja. Mas o que aconteceria se você o dissesse primeiro para a 
igreja, sem antes seguir da maneira que Deus ordenou a você? Isso se torna uma transgressão em si 
mesma contra essa pessoa e contra a igreja para fofocar. Muitos pregadores usam o púlpito para fofocas 
e, em seguida, tentam justificar-se com as Escrituras fora do contexto, dizendo que eles estão olhando 
para as almas das pessoas. Quantos são cuidadosos por sua própria alma? William Branham, o profeta 
de Deus disse: “Uma palavra fora é o reino de Satanás”. Portanto, “uma palavra fora” ou leva você 
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para a tribulação ou tira o seu nome do livro da Vida. 
 

47 Mas o que eles fazem? Eles contam primeiro para a igreja e depois o explicam mais tarde em 
detalhes para os membros da igreja que tem comichão nos ouvidos e que querem saber os detalhes 
sobre as últimas fofocas. Mas será que esses irmãos se aproximam do irmão que estão tentando destruir 
primeiro, antes de falar a eles? “Você está brincando?”. E por que não? Porque eles tem medo talvez de 
descobrirem que o que eles ouviram falar daquele irmão não fosse exatamente o que de fato foi dito. 
Veja, se você ama ao outro você sempre dará a essa pessoa o benefício da dúvida. A Bíblia diz que nós 
somos para “crer em todas as coisas”, e Paulo disse que “somos tudo em Cristo”. 

 

48 Perguntas e Respostas Nº 13 – Deus Sendo Mal Entendido (23/07/1961) § 30 
Veja, nós julgamos mal estas coisas tantas vezes. Vamos sempre tentar pensar o melhor de 

qualquer pessoa que está tentando fazer o que é correto. Vamos expressar o nosso melhor a elas. Oh, 
elas estão tentando. Nós não conhecemos o seu coração, a não ser que você tenha um discernimento. E 
se elas estão erradas, então se você tem... A Bíblia diz: “Se um irmão for achado em falta, deixe 
aqueles que são espirituais irem até aquele irmão num espírito de mansidão, considerando a você 
mesmo a fim de que não seja persuadido, e veja se você não pode reconciliar aquela pessoa, (Vê?), de 
volta a Deus”. Não diga que ela não tem o espírito correto, porque... 

 

49 Por que Não Somos Uma Denominação? (27/09/1958) § 128 
Se um homem está no erro, vá até ele e, reconciliem-se. Se vocês não conseguem reconciliar-se, 

leve alguém com você. Não é de surpreender que Deus não possa disciplinar a Sua igreja, pois vocês 
não estão fazendo isso corretamente. Em vez de pegar o telefone e falar deste alguém, do que 
aconteceu, e de pequenas seitas e assim por diante, por aí desta maneira. Em vez de fazer isso, por que 
você não faz o que a Bíblia diz? Se algum irmão foi surpreendido em falta, vá até ele e veja se você 
não pode se reconciliar com ele. “Bem, agora foi ele quem me ofendeu...” Não me importa o que ele 
fez, vá até ele de qualquer maneira. Ela não disse para ele vir até você. Vá até ele se ele estiver errado. 
Você diz: “Bem, ele estava no erro, é ele quem deve vir até mim”. Isto não é o que a Bíblia disse. Ela 
disse para você ir até ele. Se ele está errado, vá você até ele. E então se ele não ouvir você, então leve 
alguém junto como testemunha. E então se ele não receber aquela testemunha, então, diga: “Agora 
trarei o seu pastor”. Aí você lhe diga, diga: “Contarei isto à igreja, e dentro de trinta dias, a partir de 
agora, se vocês, irmãos, não consertarem isto... Este irmão aqui está desejando se reconciliar. Você 
não quer. E se vocês não consertarem isto dentro de trinta dias, então o que ocorrerá é que você não 
será mais um de nós”. 
 

50 Gálatas 6:1 
Irmãos, se algum homem chegar a ser surpreendido nalguma ofensa, vós, que sois espirituais, 

encaminhai o tal com espírito de mansidão; olhando por ti mesmo, para que não sejas também tentado. 
 

51 Agora, Paulo disse: “O amor não se irrita com facilidade”, que significa que o amor tem um 
“pavio longo”. E Paulo acrescenta a isso: “e o amor não mantém registro de erros”. Isto é um dos 
maiores atributos sobre o Amor de Cristo que é: “o amor não guarda rancor”. Ele não mantém um 
registro de erros. O amor tem uma capacidade de esquecer. 
 

52 1 Coríntios 13:1-8 
Ainda que eu falasse as línguas dos homens e dos anjos, e não tivesse amor, seria como o metal 

que soa ou como o sino que tine. E ainda que tivesse o dom de profecia, e conhecesse todos os 
mistérios e toda a ciência, e ainda que tivesse toda a fé, de maneira tal que transportasse os montes, e 
não tivesse amor, nada seria. E ainda que distribuísse toda a minha fortuna para sustento dos pobres, 
e ainda que entregasse o meu corpo para ser queimado, e não tivesse amor, nada disso me 
aproveitaria. O amor é sofredor, é benigno; o amor não é invejoso; o amor não trata com leviandade, 
não se ensoberbece. Não se porta com indecência, não busca os seus interesses, não se irrita, não 
suspeita mal; não folga com a injustiça, mas folga com a verdade; tudo sofre, tudo crê, tudo espera, 
tudo suporta. O amor nunca falha; mas havendo profecias, serão aniquiladas; havendo línguas, 
cessarão; havendo ciência, desaparecerá. 

 

53 A Maneira de se Ter Companheirismo (9/10/1955) § 18 
Eu preferiria ter uma igreja... Ouça, só um momento. Eu preferiria ter uma igreja que não 

soubesse nada sobre qualquer dom espiritual, e estar simplesmente tão apaixonada um pelo outro e 
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com Cristo; eu preferiria ter isso do que todos os dons espirituais operando na igreja. Agora, isto pode 
parecer difícil em um grupo pentecostal, mas eu prefiro ter isso. Onde há dons, eles falharão. Onde há 
dons, eles trarão confusão. Onde houver dons, eles podem ser questionados. Mas onde há o amor, é 
perfeito. Isso mesmo. E se você tivesse o amor perfeito você teria dons perfeitos. É isso mesmo. 

 

54 Então que vida você está ecoando hoje? Que palavras você está ecoando hoje? Porque o que 
você ecoar hoje vai ser reproduzido no julgamento do Trono Branco. Então, se todas as nossas palavras 
são as palavras de nosso Pai, Deus, então não será uma experiência maravilhosa no julgamento do 
Trono Branco? Não será maravilhoso para o nosso Deus Pai, e para todos os santos, e todos os anjos 
ouvirem as Palavras de nosso Pai sendo repetidas de volta naquela hora enquanto nossa Vida estiver 
sendo revisada perante todos para que vejam? Então qual será o seu eco? Será que são suas próprias 
palavras sendo ditas da sua boca? Ou serão ecos mundanos? Músicas mundanas de luxúria e pecado? 
Será que vamos todos ouvir canções de louvor naquele dia? Ou será que vamos ouvir letras de música 
sertaneja quando sua vida for reproduzida para todo mundo ouvir? 
 

55 1 João 5:12 diz assim: “Aquele que ecoa o Filho ecoa a vida; e aquele que não ecoa o Filho de 
Deus não ecoa a vida”. Em outras palavras, nossa vida em Cristo torna-se um eco das palavras do Pai 
para que todos possam ouvir. Porque o Filho de Deus ecoa adiante as Palavras do Pai e quando 
ecoamos Suas Palavras estamos repetindo as Palavras da Vida. E você sabia que o Filho de Deus estava 
tão unicamente focado que Ele afastava tudo aquilo que não era do Pai? 

 

56 Lembra-se de quando falamos sobre a parábola que Jesus contou? Mateus 6:22: “A luz do corpo 
é o olho: se, portanto, teus olhos forem bons, todo o teu corpo se encherá de luz”. E lembre-se que 
quando nós estudamos esta parábola, descobrimos que Ele não está falando se temos apenas um olho 
como um ciclope, mas sim quando Ele diz: “Se, portanto, teus olhos forem bons”, Ele está falando do 
nosso ser unicamente focado. E se estivermos unicamente focados como Jesus estava unicamente 
focado, então estaremos repletos de luz. “Mas se os teus olhos forem maus, (isso significa que se o seu 
foco torna-se desviado da verdade) todo o teu corpo será tenebroso. Se, portanto, a luz que em ti há são 
trevas, quão grandes serão tais trevas!”. 

 

57 Para Ver Jesus (18/07/1954) § 52 
Agora, você me conhece, eu só tenho uma educação escolar de gramática. Eu não sei nada de 

psicologia. Não sei nada sobre os médicos. Eu não sei nada sobre anatomia. A única coisa que eu sei é 
que eu amo o Senhor Jesus Cristo de todo o meu coração. Isso é tudo que eu sei. Eu sou ignorante, 
analfabeto, e não tenho habilidades por mim mesmo, nem mesmo uma personalidade normal. É isso 
mesmo. Mas uma coisa eu sei e eu sou grato por isso: Eu sei como submeter-me para que Jesus Cristo 
possa trabalhar através de mim. Eu prefiro ter isso do que toda a sua educação que existe no mundo. 
Eu prefiro saber como apresentar-me ao Espírito de Deus e dizer: “Senhor, aqui estou eu”. Eu prefiro 
ter esse segredo em meu coração do que ter o segredo de cada bomba atômica e de hidrogênio no 
mundo, ou que poderia ser feito. Porque isso é mais poderoso que todas as bombas atômicas que 
poderiam ser pensadas. Assim, sob Suas asas eternas eu tomo o meu esconderijo esta noite, e no Nome 
de Jesus Cristo, eu ministro ao enfermo. O Senhor te abençoe.    
   

58 Perguntas e Respostas COD (3/01/1954) § 67 
Agora olhe, se há... Se esta igreja... Se eu dissesse esta manhã, neste pequeno grupo de pessoas 

e eu... Deus diz: “Agora olhe, William Branham, eu vou fazer você responder por esse grupo de 
pessoas, o que você diz a elas. Agora, você quer que elas todas gritem?”. “Claro, eu quero que eles 
gritem”. “Você quer que todos falem em línguas?”. “Quero cada um deles”. “Você quer que eles 
todos dancem no Espírito?”. “Quero cada um deles”. “Tudo bem, bom, isso é muito bom, mas o que 
você preferiria que eles fizessem?”. Uh-huh. “Eu preferiria ter uma igreja que tivesse um fardo tal em 
seu coração por oração para que eles simplesmente ficassem no altar e estivessem aqui dia e noite, e 
tudo o mais; e que em sua casa estivessem constantemente em oração, e humildes, e tentando levar as 
pessoas a vir a Deus, e fazer chamadas ao hospital, e visitar os doentes, e tentando levar as pessoas 
para vir à igreja e fazer o certo. Eu preferiria ter isso do que todas as outras coisas reunidas juntas, 
embora as outras estejam bem, isso pertence à igreja”. 

 

59 Não Fui Desobediente à Visão Celestial (18/07/1949) § 12 
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Eu prefiro ser pobre e viver em um barraco e ter favor diante de Deus, e a sensação de que tive 
a satisfação de que eu O amo, do que toda a riqueza que o mundo possui. 

 

60 Abraão e a Sua Descendência Após Ele (23/05/1961) § 23 
Agora, há muitas pessoas que realmente pensam que estão certas. Mas se elas apenas parassem 

e prestassem atenção na sua vida, você veria que o Espírito de Deus não está lá dentro. Se ela não se 
depara com esta Bíblia, então há algo de errado com a experiência que você tem. Portanto, você deve 
voltar e se alinhar com a Palavra para ver se a Vida de Deus está em você. Se você ama o mundo mais 
do que ama uma reunião de oração, se você preferir assistir um programa de televisão do que orar, há 
algo de errado com você. Se você preferir fazer um passeio de domingo à tarde ao invés de ir à igreja, 
há algo de errado com você em algum lugar. “Porque onde está o teu coração, aí estão também os 
teus tesouros”, disse o Senhor Jesus. Seu coração está inserido nele. Você é uma parte disso. Você se 
torna uma parte de Cristo porque você está edificado sobre a estrutura de Cristo, porque você é a 
Noiva de Cristo, se você O ama. 

 

61 O Que é Isso em Tua Mão? (11/06/1955) § 43 
Eu preferiria ter uma velha experiência... Prefiro que o meu filho fique com um homem que não 

conhecesse o seu A-B-C, e que o levasse a uma encosta de um toco velho em algum lugar, e lhe orasse 
através de uma experiência à moda antiga do Espírito Santo, do que mandá-lo para todas as escolas 
que há no país, que levariam o poder de Deus e as bênçãos de Deus para longe de sua vida. Amém. 
Certo. Sim, senhor. 

 

62 Deus Aperfeiçoando Sua Igreja (4/12/1954) § 37 
Não é à toa que vemos esta grande civilização em que vivemos em um desmoronamento e 

queda. É porque eles tem blasfemado e ignorado os princípios da doutrina do Senhor Jesus Cristo. E 
eles montaram grandes igrejas frias e formais. Caminhe entre elas, o termômetro espiritual irá para 70 
abaixo de zero. Alguém diz: “Amém”, e eles esticam o pescoço em volta como se fosse um ganso em 
algum lugar morrendo, e olham em volta. E eles não sabem mais sobre Deus do que um coelho sabe 
sobre raquetes de neve. E eles saem por aí e alegam ser algo com um D.D.D. duplo L., Ph.D. na parte 
detrás do seu nome. Ora irmão, isso não significa que você está mais perto de Deus. Eu preferiria ter 
um velho moço lavrador que não pudesse dizer o seu abecedário, ensinando aos meus filhos a salvação 
do Senhor Jesus Cristo, do que todos os do D.D. no mundo que não sabem nada sobre Deus. Nada 
para sua teologia... 

 

63 A Lei Tendo Uma Sombra (3/12/1954) § 78 
Se há algo que eu nunca quero é encontrar a Deus... eu preferiria encontrá-Lo como um 

pecador do que como um hipócrita, pois eu estaria perdido de qualquer maneira. 
 

64 Encontrarei Fé Quando Eu Retornar? (8/05/1951) § 43 
E se há alguém que eu não gostasse, ora, eu tentaria fazer tudo certo com eles. E eu tento ser o 

mais sincero e agir como um cristão, tanto quanto eu possa, seja em minha casa ou em qualquer lugar. 
Onde quer que eu vá eu sempre tentei fazer o que era certo, e tentar viver o que eu falo e digo. E eu 
preferiria um homem que vivesse para mim um sermão do que me pregar um. Pois somos epístolas 
escritas, lidas de todos os homens. Eu preferiria viver correto e ter o meu nome limpo, onde o meu 
Mestre pudesse dizer: “Ele é um cristão”, e as pessoas dissessem: “Ele é um cristão. Eu não sei de 
nenhuma coisa que eu já o tenha visto fazer de errado”. E ou algo nessa ordem... 

 

65 As Obras Que Eu Faço Testificam de Mim (13/04/1951) § 29 
Eu disse: “Irmão, eu conheço o Autor melhor do que eu conheço o Seu Livro”. Amém. Eu 

preferiria ter o autor de qualquer forma a qualquer momento. Seu Livro é ótimo. Isso mesmo. Mas eu 
preferiria conhecer o Autor. Você não? E você O conhece pelo amor... “Ainda que eu falasse as 
línguas dos homens e dos anjos, se não tiver amor, nada disso me aproveitaria”. Isso mesmo. Agora, 
eu não sou contra o falar em línguas, eu não sou contra a qualquer dos dons de Deus, ou qualquer de 
Suas bênçãos, ou do Espírito Santo. Só estou dizendo que nós estamos deixando de fora uma coisa que 
é mais importante que tudo: que é o amor de Deus (Amém) que nos torna um só em Cristo Jesus. 

 

66 Presumindo (17/01/1962) § 89 
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Se eu quisesse um homem para ensinar meus filhos, para deixá-los sob sua tutela, e coisas 
assim, e meu irmão, minha mãe, e alguém que espero encontrar na outra terra, eu preferiria escolher 
um homem que não conhecesse seus abcs quando se trata do ponto de vista intelectual. Eu preferiria 
que ele conhecesse Cristo (Isso mesmo) como Salvador. Sim, senhor. Onde ele pudesse pregar, ou ficar 
de pé e babar e tudo mais, não faria para mim nenhuma diferença. Se ele usasse macacão no púlpito, 
que diferença isto faz? O problema é que estamos muito bem vestidos, e na moda, e... pentecostais. Nós 
apenas... Simplesmente todos nós. Nós – nós simplesmente seremos consumidos se não fizermos algo 
em relação a isto. Precisamos de reuniões de oração. Precisamos do poder de Deus de volta. Sim, 
senhor. 

 

67 Presumindo (17/01/1962) § 83 
Eu preferiria me separar de um grupo de pessoas que chamam a si mesmas de cristãs, que me 

chamariam de antiquada (se eu fosse uma mulher) por eu usar – usar cabelos longos e roupas de 
aparência decente. Eu preferiria me separar e ser um fanático, do que me associar com tais pessoas 
que riem e criticam de tais coisas como esta. Ora, é uma abominação diante de Deus. Isso mesmo. 

 

68 Entrando no Espírito (28/04/1961) § 47 
Eu não me importo se o homem estiver errado. Se ele estiver errado e sincero no seu coração e 

você estiver certo em sua fé e estiver errado ao agir da maneira que você está agindo. Eu preferiria 
estar no lugar dele do que no seu. Isso mesmo. Eu preferiria estar errado na minha doutrina e certo em 
meu coração. Deus irá considerar mais isso. Então, se um homem está errado, e daí? Ajude-o. Ele 
precisa de ajuda. Ame-o. Se você não pode amar o seu inimigo da mesma forma como você ama 
aqueles que te amam, você não é melhor do que os publicanos. Isso mesmo. Isso é o que a Igreja tem 
falhado em obter. Eu espero que você obtenha isso esta noite. Eu espero que você entenda sobre o que 
eu estou falando. 

 

69 Não Temais, Sou Eu (23/01/1961) § 38 
Eu tive outra ligação de um grupo que disse: “Se você deixar outro grupo definido na 

plataforma com você, não teremos nada a ver com isso”. Essa é a pior coisa jamais vista. Qual é o 
problema? Saíram sem Ele. O amor de Deus em nosso coração nos constrange a chegar a todas as 
denominações em todo lugar. Quando se chega a um ponto em que você não pode ter um terno amor 
por cada ser humano, algo aconteceu com você. Deus amou você quando você era um pecador, um 
estrangeiro, longe de Deus, um inimigo da comunidade de Deus, Ele amou tanto você que deu Sua vida 
por você, com certeza. Se você receber um espírito em você onde você é melhor do que alguém, então 
você é pior do que qualquer um que eu conheça. Eu não me importo se você está sempre tão certo em 
sua teologia, seus motivos e objetivos estão errados. Eu preferiria estar errado na minha teologia, do 
que estar errado em meu coração. Isso mesmo. O Espírito de Deus habita em seu coração. No jardim 
do Éden, o homem tomou o seu – vai – seu... Ele se comprometeu. Agora, no jardim do Éden houve 
uma escolha feita pelo homem. O diabo tomou sua cabeça; Deus tomou o seu coração. Então ele o 
envia a um seminário, congela-o com alguma boa teologia e desidrata-o lá, e ele volta para fora com a 
cabeça toda ensoberbecida, grande demais para usar um chapéu comum. Então ele sai com amargura 
no seu coração contra o cidadão do Reino, isso não é de Deus. Isso mesmo. 

 

70 A Rainha de Sabá (19/01/1961) § 21 
Eu preferiria estar lá embaixo mendigando e bebendo água do rio, do que comer frango três 

vezes por dia, e o meu nome em ouro sobre este templo aqui, e saber que eu estava errado. Eu 
preferiria o que é verdadeiro. 

 

71 O Sonido Incerto (18/12/1960) § 58 
Eu preferiria ser um pastor de uma pequena e velha construção empilhada assim, onde o poder 

de Deus se encontra com as pessoas, onde a igreja se reúne com essas coisas assim, do que ter a maior 
catedral que há em todo o mundo para se pregar, com um monte de mornos e frios que se professam 
ser assim chamados cristãos, que tem que observar a cada palavra que você diz. E você não pode 
pregar por inspiração, você tem que ter isso assim e assim, e observar a cada juiz e cada doutor e tudo 
ali, de modo que você não pode dizer algo que fira os seus sentimentos, porque eles são grandes 
contribuintes na igreja. Vou tomar o caminho com os poucos desprezados do Senhor. Vê? Você não 
pode estimar isso. Não há nenhuma maneira de fazê-lo. 
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72 O Que Ouves Elias? (9/06/1959) § 27 
Se Deus te chamou para pregar, pregue. Se você ficar só, pregue de qualquer maneira. Deus 

falou com você. Fique ali e pregue. É o seu direito dado por Deus. Eu preferiria ouvir um homem 
assim, do que um que tem tudo – de um que tivesse todos os DDs e Ph.Ds por trás dele. É por isso que 
a igreja está em ruínas hoje. Foram após as classes, e cultos, e sociedades. Estas coisas estão bem, 
porém isso não pertence a uma casa de Deus. Deus quer homens enviados de Deus, ungidos do céu que 
ouviram a história de Deus e que foram cheios do Seu Espírito, que se colocam sobre as convicções do 
seu coração. 

 

73 Jeová Jiré (27/01/1958) § 30 
Eu preferiria ter alguém pregando em minha igreja que nem sequer conhecesse o seu ABC ou 

que soubesse separar ervilhas de café. Se ele conhecesse Cristo no poder da Sua ressurreição eu 
preferiria tê-lo, do que todos os estudantes e acadêmicos que essas incubadoras poderiam chocar em 
suas máquinas teológicas. 

 

74 Sedento Por Vida (13/06/1957) § 56 
Eu gostaria de ter o amor de Deus em meu coração de tal maneira, isso é o que eu quero, para 

apresentar o Evangelho ao povo de tal forma que eles simplesmente caíssem e recebessem a Cristo. Eu 
preferiria ter isso, do que todos os dons de cura e tudo o mais que há na Bíblia. Dê-me amor e leve o 
restante disso. Deixe-me amá-Lo. Isso é o que eu quero fazer, é amá-Lo. Sou grato pela pequena 
porção. 
 
 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original em 
inglês. 
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